



明るく元気で笑顔あふれる中川っ子

～目指す児童像～
ふるさとで心豊かに学び
新しい時代を切り拓く中川っ子
まなぶ子 はたらく子 がんばる子

2学期のまとめの時期に

早いもので令和6年もあと1か月、街中にはクリスマスの飾り付けも見られるようになりました。保護者の皆様のご支援・ご協力により、ここまで大きな事故等もなく、学校行事等を無事に実施することができました。ありがとうございます。

さて、11月になっても気温が20度を超える日がありましたが、最近は朝晩の冷え込みも厳しくなり、冬の訪れが感じられます。暑い日が続いているせいか紅葉の進みも遅く、今が見頃の樹木が敷地内や中川地区にはまだたくさんあります。一般的に紅葉は、「夏は暑く、日照が多く、適度な降水量」があると色鮮やかになると言われています。



子どもたちも長い2学期の間に、しっかりとした学習や落ち着いた生活、元気一杯の運動などを経て、成長した今があります。残り3週間となりましたが、落ち着いた雰囲気の中で学習や学校生活を送り、2学期をしっかりと締めくくれるようにしたいと思います。

ふるさとわかあゆ発表会 大変お世話になりました

11月9日（土）に、学校評議員様を御来賓に迎え、「ふるさとわかあゆ発表会」を実施しました。どの学年もこれまでの学習の成果を十分に発揮し、堂々と発表することができました。全校合唱では「大切な物」をソプラノとアルトのパートに分かれて大きな声で歌いました。1年生は、生活科で生き物探しの学習を「中川生きものたんけんたい！」として発表しました。クイズを出題して考えてもらう時間のダンスがかわいいかったです。複式学級の2年生と3年生は、国語で学習した「すいせんのラッパ」の劇の発表をしました。衣装がとても似合っていました。4年生は、ミュージカルの名作「サウンドオブミュージック」と国語の「こわれた千の楽器」を融合した劇に挑戦しました。エーテルワイズやドレミの歌などの曲を上手に歌いました。5年生は、国語で学習した「注文の多い料理店」をオリジナル脚本の劇にして発表しました。サザエさんの登場人物の衣装が面白かったです。6年生は、修学旅行の思い出を9分にまとめた劇をしたり、ラストソーランの発表をしたりしました。楽しい旅行の雰囲気が伝わりました。

御来賓、保護者、御家族の皆様には、早朝より本校にお越しいただき、最後まで温かい拍手をいただきありがとうございました。



1年生「中川生きものたんけんたい！」

2・3年生「すいせんのラッパ」

4年生「サウンドオブミュージック」



5年生「注文の多い料理店」



6年生「6年生がやる修学旅行を9分で…」



全校合唱「大切な物」

第10回茂木町小学生持久走大会



第10回茂木町小学生持久走大会が11月14日（木）に並松運動公園で実施されました。子どもたちは日頃の練習の成果を十分に発揮し、自分の目標を達成することができたようでした。

会場にお越しいただいた保護者の皆様、ご声援をいただきましてありがとうございました。児童にとって、大きな励みになったことと思います。



【入賞者の皆さん、おめでとうございます。】

○1年男子 1位
○3年男子 2位
○4年男子 1位
○5年男子 6位
○6年男子 4位

8位
7位

○1年女子 2位
○2年女子 1位
○3年女子 8位
○4年女子 7位
○5年女子 4位

6位
3位
7位

がんばっています！ 中川っ子！！



1年生 11/13校外学習



2年生 10/30校外学習



3年生 11/8発表会前日練習



4年生 11/18大豆収穫



5年生 11/20福祉体験



6年生 11/7不審者避難訓練



左のバーコードを読み込むと、携帯電話、スマートフォン、タブレット等からもホームページを御覧いただけます。※HPにも学校だよりを掲載しました。カラーで御覧になれます。

【茂木町立中川小学校】検索

<https://schit.net/motegi/esnakagawa>